



A. J. GONZÁLEZ

PRESENTACIÓN DE 'GITANÓFILO'

Córdoba • El abogado y articulista de Diario CÓRDOBA Marcos Santiago presentó anoche en el Colegio de Abogados su tercera obra literaria, titulada 'Gitanófilo', una recopilación de 15 años de columnas que gira en torno a tres temas: flamenco, venta ambulante y familia. Según el propio autor, el libro va dirigido tanto a payos como a gitanos, con mensaje para ambos. A los primeros «les explica una situación injusta que viene del pasado y para los segundos es un incentivo para que sepan que la mejor oenegé está en el esfuerzo de cada uno».